

Lauftreff TSV Neustadt International - Brückenlauf Venedig

10. April 2009

ein Bericht von Heidi Ruoff

Im Internet fiel uns schon zu Hause eine Meldung auf, dass zum Zeitpunkt unserer Städtetour dort der Brückenlauf stattfindet und es war klar, da machen wir doch mit.

Am Sonntagmorgen dann pünktlich um 10:00 Uhr der Start vor dem Dogenpalast, wir und 10.000 andere fast nur italienische Teilnehmer. Es wurde gejoggt und gewalkt, ein reiner Volkslauf ohne Zeitmessung. Die Strecke über 10,2 km und 42 Brücken führte durch die schönsten Stadtviertel von Venedig und war das beste Sightseeing, was man sich vorstellen konnte. Die Organisation war hervorragend und für nur 4,- € Startgeld gab es an drei Verpflegungsstationen reichlich Getränke und feinste Snacks (ein Sponsor war Milka, lecker!), was das schwäbische Herz in dieser sonst so sauteuren Stadt doch sehr erfreute.

Der Zieleinlauf fand direkt auf dem Markusplatz statt (eine traumhafte Kulisse) und jeder Teilnehmer erhielt noch eine Medaille.

Für uns ein unvergessliches Erlebnis,

Heidi und Günter Ruoff